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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 1)    ODG CC  14.06.2018    VARIAZIONE DI BILANCIO  

Presidente Frenos: “Allora, ho messo solo i punti urgenti, quelli che saranno poi i punti da 

discutere si spere di avere un po’ di tempo per riguardarli, questi purtroppo  con gli uffici sono 

arrivati all’ultimo momento e si è dovuto far così.” 

Assessore Caporali:” Facciamo tutto insieme e poi dopo facciamo la votazione giustamente 

separata; facciamo tutto insieme per partire appunto dalla delibera che ha poi determinato la 

conseguente variazione di bilancio quella della modifica al piano triennale delle opere pubbliche 

che si è resa necessaria ed urgente come avete visto nell’oggetto della convocazione per le 

tempistiche che avevamo per la presentazione per la richiesta del finanziamento , l’ufficio ha 

lavorato tanto in questo periodo e sono veramente presi da tanti progetti, devono seguire molti 

cantieri quindi è stato un lavoro complesso e lungo, ma alla fine siamo arrivati proprio al limite per 

poter accedere alla richiesta di finanziamento di quello che la Giunta aveva dalla data del 7 Maggio 

da quando il decreto in Gazzetta Ufficiale richiesto all’ufficio di predisporre, si tratta in pratica di 

predisporre appunto delle progettazioni definitive ed esecutive relative agli interventi di 

miglioramento e di adeguamento sismico di 3 strutture comunali, di proprietà comunali, fino’ora 

non interessate all’adeguamento al miglioramento, e in particolare si tratta del Palazzo Poltri  ex 

pretura attualmente sede dei Vigili Urbani, Palazzo ex Corpo Forestale dello Stato, attualmente 

Carabinieri , e Palazzo della biblioteca comunale, che è questo, per il quale chiediamo innanzitutto  

il finanziamento per la predisposizione del progetto esecutivo, dopo di che chi verrà dopo di noi 

avrà già pronto queste progettazione per poter accedere poi ai futuri finanziamenti che ci hanno 

comunicato sono in via di predisposizione , per la condizione ………..per poter partecipare era 

l’inserimento di questi progettazione all’interno del piano triennale delle opere, questo è stata la 

motivazione delal convocazione del consiglio e di conseguenza anche della variazione di bilancio 

che trovate allegata in pratica parla esclusivamente parla di queste che è determinata direttamente 

dalla delibera sul piano triennale, in pratica abbiamo delle variazioni che riguardano il 2018  che 

comprendono esclusivamente le previsioni di entrata di questo finanziamento statale che è prevista 

per il 2018 per la copertura di spese di progettazione per i tre interventi, e per l’anno 2019, 

ovviamente ci auguriamo che venga subito finanziato, la copertura delle spese totali dei lavori, è da 

lì che poi vengono fuori dopo dal progetto; abbiamo colto con l’occasione con l’ufficio anche di 

inserire un altro punto che è anche presente nel piano della delibera nella variazione del piano 

triennale che riguarda la frana di Serravalle, abbiamo avuto modo di parlarne brevemente però ne 

abbiamo parlato anche stamani, era un finanziamento che era rimasto per la progettazione non era 

stato evaso completamente  erano avanzati dei soldi abbiamo chiesto la possibilità di tenerlo e di 

andare avanti con la progettazione nella zona ci è stato acconsentito quindi abbiamo messo questi 

soldi direttamente per la predisposizione del progetto e a questo punto l’inseriamo nel piano 

triennale per cercare di essere finanziati che secondo, ovviamente a livello verbale discussioni con il 

nostro ufficio la Regione ci danno per questo intervento facilmente finanziabile. Se ci sono 

domande?” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Volevo fare i complimenti all’ufficio per avere 

predisposto questi atti in poco tempo e di essere riusciti di approfittare dell’opportunità  di poter 

accedere, e anche all’amministrazione per averli supportati in questo.” 

Consigliere Mazzetti  (Centro Sinistra):”Confermo!” 
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Presidente Frenos:” Allora passiamo alla votazione, facciamo i due punti separati io li leggo , 

allora il primo punto è variazione di bilancio per adeguamento al piano triennale delle opere 

pubbliche , favorevoli?  Unanime, per l’immediata eseguibilità favorevoli?” 

 

 

 


